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Wien, Oktober 2017 

Protokoll zur Hauptversammlung des 

Elternvereins am Wiener Ballsportgymnasium 
Datum: 17.10.2017 Ort: Erdbergstraße 186/2.OG, 1030 Wien 

Beginn: 19:00 Uhr Ende: 20:30 Uhr    ProtokollNr: I-17/18 

Anwesenheitsliste: 1) siehe Beilage 
     

Tagesordnungspunkte: 

1. Eröffnung und Begrüßung 
2. Rückblick 2016/17 
3. Berichte (Vorsitzende/r, Kassier/In, Rechnungsprüfer/In) 
4. Antrag des/der Rechnungsprüfers/In 
5. Entlastung des Vorstandes 
6. Wahl des Wahlkomitees 
7. Neuwahlen des Vorstandes 
8. Festlegung des Mitgliedsbeitrages für das Schuljahr 2018/19 
9. Anträge und Jahresprogramm 
10. Allfälliges 

 

1. Eröffnung und Begrüßung durch die Obleute P. Houdra und M. Prokop; 
Anwesenheitsliste durchgeführt (siehe Beilage); 
 

2. Rückblick 2016/17: 
 
Neuer Schulfotograf – Ablauf: 
- Fotos kommen in den nächsten 14 Tagen; 
- Edu-Card: Kosten werden vom EV kassiert und dann an SchülerInnen verteilt; 
- Weitere Details zum Schulfotografen sind dem Elternbrief zu entnehmen (wurde an 
Anfang des Schuljahres an alle SchülerInnen verteilt); 
 
Obsttag: 
- Wurde letztes Schuljahr vom EV organisiert und sehr gut angenommen; 
 
Mikrowelle: 
- Wurde vom EV angeschafft; 
- Geplant ist eine weitere im unteren Stockwerk (nach Auszug der Rahlgasse) 
anzuschaffen, jedoch müssen davor noch Details überprüft werden (Standort usw.) 
 

mailto:eltern.ballsportgymnasium@gmail.com
http://www.ballsportgymnasium.at/


 
 

Schuljahrbücher für Maturanten: 
- Wurden im letzten Schuljahr (Kosten ca. 20 EUR /Buch) vom EV bezahlt  
– Ob dies auch in diesem Schuljahr möglich ist hängt von der Höhe der einbezahlten 
EV-Beiträge und der Anzahl der Förderungen ab; 
 
Sportfest: 
- Wurde letztes Schuljahr kurzfristig abgesagt -  EV schaut ob es eine Alternative 
dazu geben kann; 
 
Es gab keine Fragen seitens der Eltern zum vergangen Schuljahr. 
 

3. Bericht vom Kassier: 
- Kontostand per 17.10.2017: EUR 4.507,07 
 

4. + 5. Antrag der Rechnungsprüferin: 
- Entlastung des Vorstandes – EINSTIMMIG 
 

6. Vorschlag über offene Wahl des EV-Vorstandes wurde EINSTIMMIG angenommen 
 

7. Neuwahl des Vorstandes: 
 
Vorschlag der Obleute: 
- Petra Houdra 
- Michael Prokop 
- Franz Großmann 
EINSTIMMIG angenommen 
 
Vorschlag der KassierInnen: 
- Petra Steiner 
- Monika Lasek 
EINSTIMMIG angenommen 
 
Vorschlag der SchriftführerInnen: 
- Biljana Adamov 
- Emmanuela Ypsilanti 
EINSTIMMIG angenommen 
 
Vorschlag der Rechnungsprüfer: 
- Günter Hauer 
- Robert Weinberger 
EINSTIMMIG angenommen 
 

8. Festlegung des Mitgliedsbeitrages für das Schuljahr 2018/19: 

 

Vorschlag EUR 25,-/Jahr beibehalten – EINSTIMMIG angenommen 

An UNSERER Schule gilt folgende Regel: 

SchülerInnen die Geschwister an UNSERER Schule haben, müssen den EV-Beitrag 

nur einmal einzahlen; 

EV-Beiträge sind rechtzeitig einzubezahlen, sonst erfolgt keine Förderung seitens 

des EV  (Frist beachten – Details sind dem Elternbrief zu entnehmen, welcher Anfang 

des Schuljahres an alle SchülerInnen ausgeteilt wurde); 

 

9. Anträge und Jahresprogramm: 
 
Spinde: 
Wunsch nach zusätzlichen Spinden an EV – dazu folgendes: 



 
 

Es gab derzeit keine Rückmeldungen von den Klassen – 1. Ansprechpartner ist der 
Klassenvorstand – Herr Dr. Asperl teilt die Spinde ein; 
 
Schulbücher: 
In diesem Schuljahr wurden die Schulbücher spät bzw. teilweise gar nicht geliefert 
bzw. ausgeteilt – z.B. Sportkundebücher erhielten 5. Klassen bis dato gar nicht; 
Problematik wird vom EV in der nächsten SGA-Sitzung angesprochen werden; 
 
Schulfotograf: 
Seit Juni 2017 gibt es eine neue Regelung: Vertragspartner mit dem Fotografen darf 
nur die Schule sein; 
Auch dieses Thema wird in der nächsten SGA-Sitzung besprochen; 
 
Schulveranstaltungen: 
Schulschikurs 5. Klassen: 
Der EV weist darauf hin, dass die Eltern bereits bei der Schuleinschreibung informiert 
werden, dass der Schulschikurs eine Pflichtveranstaltung ist. 
Die ElternverterterInnen werden ersucht die Eltern zu informieren, dass allfällige 
Förderungsanträge rechtzeitig gestellt werden sollen; 
 
Es wird in diesem Schuljahr wieder einen Schitag geben (Jänner/Februar); 
 
Sportwoche: 
findet jedes Jahr im Juni in Wagrain statt – hier nimmt die ganze Schule teil 
(ausgenommen Maturaklassen); 
 

10. Allfälliges: 
 
Schulball: 
Es wird eine Anfrage gestellt, ob und wie hoch der Schulball gefördert wird – seitens 
des EV wird mitgeteilt, dass die SchülerInnen den Schulball bis jetzt selbst organisiert 
haben und bis jetzt keine Förderung seitens des EV benötigt wurde; 
 
Zentralmatura letztes Schuljahr: 
Info vom EV, dass alle SchülerInnen bestanden haben und seitens des 
Lehrpersonals große Unterstützung für die SchülerInnen gegeben ist; 
 
NOS – Neue Oberstufe: 
Der EV informiert kurz über die Neue Oberstufe die geplant ist – unsere Schule hat 
abgestimmt, dass zum spätestens Termin eingestiegen wird – ab Schuljahr 2019; 
Die Regelungen der neuen Oberstufe gelten dann jedoch nur für die neuen 5. 
Klassen; 
Nähere Infos dazu folgen noch von der Schule; 

 

Ende der Hauptversammlung: 20:30 Uhr  
 
 
 
 


